
porto di Diamante e beni comuni, incontro pubblico 

Scritto da prc- forum ambientalista

Martedì 28 nuovo doppio appuntamento sul porto di Diamante. In seguito alla concessione
demaniale data dagli Uffici Comunali alla ATI Icad – Diamante blu, abbiamo chiesto
all'Amministrazione Comunale se avesse provveduto al controllo del falso, contenuto nello
Studio di Impatto Ambientale presentato dalla suddetta Società, e da noi segnalato nella diffida
inviata a suo tempo.

  

  

        

La risposta è stata negativa, a dimostrazione della cura che i soggetti istituzionali pongono
nell'esercitare i propri compiti. Ignorando la nostra segnalazione le decisioni prese fanno parte
di una catena di passi che portano ad un reato penale.

  Sembra comunque che il passo successivo, l'assegnazione dell'area per i lavori da parte
dell'Assessorato Regionale ai Lavori Pubblici, sia per il momento sospeso a seguito della nostra
ulteriore diffida. Martedì mattina saremo a Catanzaro per conferire con l'Assessore
all'Ambiente sull'argomento porto di Diamante, e per comunicargli di avere inviato un esposto
alla Procura di Catanzaro per l'omissione di intervento da parte sia degli Organi
dell'Assessorato stesso che di altri soggetti istituzionali. In serata a Diamante
incontro pubblico con il Presidente del Forum Ambientalista Nazionale, il Dott. Ciro Pesacane,
sul porto e sulla tutela dei Beni Comuni in Calabria in presenza di poteri forti. 
Prc - Forum Ambientalista di Diamante
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